

# 体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.7.11(月)

体験入学レポート第二弾です。こんな感じで、すでにいくつもの学校をみんなが訪れ出しています。まだどこにも行く予定がない人、どこへ行ったらえんか分からんわあなんて人、みんなに置いていかれないようにね。一学期末懇談会で、おうちの方や担任の先生と相談のうえ、申し込むというのもいいですね。

6月18日（土）~~大阪府立成城高校~~

【内容】箕面東高校の校長先生だという方にお会いして、淀中の校長先生のことを知ってるって言ってました。授業の雰囲気を見られた。みんな仲良さそうやった。楽しかった。

【感想】駅から近い。先生たち、優しい。図書室広い。部活がたくさんあった。

【内容】勉強は嫌いで出来なくても、努力した分すべて自分に返ってくること。0時間目の朝学から、先輩さんたちはどのように授業を受けて理解をしていっているのか、教室の外から覗かしてもらった。先輩さんとお話しもした。

【感想】入口に立っている先生から、とてもやさしい人で話しやすかった。インターネットの口コミでは「おすすめしません」とか書いてたけど、とてもみんな楽しそうに授業を受けてて、話しかけてくれて、とても嬉しかった。制服もとてもかわいくて男子もかっこよくて、行くか親と相談してみようと思いました。家からもそんなに遠くなく、30分ほどで行けるので、さらに行きたい！という気持ちが増してきました。

【内容】勉強が苦手でも努力すれば必ずできる。学校のいろんなことを見たりしました。ふれあいカフェで先生たちと話をしました。

【感想】着いた時から先生たちみんな話かけてくれたり、とても優しかったです。2年生の人たちやったと思いますが男子プールの時楽しそうで、見てたら一人が手を振ってくれて話しかけたり、もう一人と何してるかわからなかったが、それが面白かったり、みんな仲いいなあってすごく思いました。一緒に参加した人も面白いって言つてました。私は絶対に成城高校に来たいって気持ちがいっぱいです。成城は良くないとか聞きますが、私は気にしてません。私はパンフレットで、わからないところをわかるまで教えてくれるって見ました。成城高等学校、私はいい学校だと思います。理由は、みんな仲良くて、授業中みんなで意見を出し合ってやってるし、人が発表してる時にほかの人は聞いてるし、そこがとてもいいなあと思います。成城高等学校に行けるために、これからはいっぱい勉強し、頑張ります。成城高校、好きです。



## 6月18日（土） 大阪府立夕陽丘高校

【内容】校舎見学したあと、夕陽丘の3年間のDVDを見て、部活見学をした。水泳部がプールをしているところを見たりした。生徒のひとの話を聞いたりした。

【感想】高校の雰囲気がわかったし、生徒の人も優しくて良かった。中学とは設備が全然違って、プールとかめっちゃ豪華すごかったです。大きかったです。いろいろな高校をもっとたくさん見に行きたいと思います。

【内容】校舎見学で夕陽丘高校の3年間のDVDを見ました。プールで泳いでる人がいっぱいいた。体育大会団長からの話があった。校長あいさつがあった。

【感想】はじめて公立高校に行けたので嬉しかったです。先輩たちは優しくてよかったです。プールを見に行ったとき、設備がとてもよかったです。また次も高校見学に行きたいです。

【内容】音楽が有名なので、合唱の様子とかをビデオで見せてもらいました。あと、生徒の子たちに学校中を説明しながら案内してもらいました。そして、学校の生徒のみんなに学校での楽しい思い出を聞かせてもらいました。

【感想】学校の部活の様子がよくわかって楽しそうだった。体育大会の様子とかを見ることが出来て、とても盛り上がりっていて楽しそうだったので、いいと思いました。いろいろ夕陽丘のことがわかったので、行って良かったです。

【内容】夕陽丘に行って生徒さんの体育大会での思い出。夕陽丘での3年間のDVDを見た。校舎見学。部活を見た。

【感想】高校に行って見るのが初めてだったので、いろいろすごいと思った。部活がたくさんあったり、校舎が大きかったりしてた。プールの天井が開いたり閉じたりできるのが、すごいと思った。

【内容】夕陽丘の教育方針の説明を聞いた。音楽科と普通科で、クラスの数などが違うことを聞いた。音楽科は、オーストリアとかに音楽の勉強をしに行くことを聞いた。最近、夕陽丘は英語にも力を入れており、語学体験のために一週間ニューヨークに行くことも聞いた。広い校舎を夕陽丘の生徒に優しく教えてもらった。

【感想】行ってみたら、その学校の良さ悪さがわかるから、行って良かったととても思った。部活の見学もできて、少し行きたいと思えたし、もっと勉強をがんばろうという気になれた。

【内容】クラスは3年間ずっと同じ。体育大会では、クラスの中で代表の人を決めて、応援団などを決める。あと、生徒が自分たちで体育大会の種目を考えたりすることができる。体育は「柔道・プール・ダンス」の中から好きなものを選んでできる。それと、ニューヨークに留学して英語を学ぶことができる。

【感想】セーラー服でした。図書室は思ったより小さかったです。ダンス部の人たちが、かわいい人たくさんいました。あと、サッカーチームのマネの人もかわいいかったです。水泳部の人たちは男女ともかっこよかったです。あ、室内にプールがあった。でも小さかったです。